



Último “Pulse” de PPS del curso 2017-18

Esta será la última publicación (Pulse) del curso escolar 2017-18. Por primera vez publicamos el boletín del distrito semanalmente (con alguna que otra semana de descanso), y los enviamos por correo electrónico. A continuación les ofrecemos algunas cifras:

- **77,600:** direcciones de correos electrónicos a los que enviamos cada edición del boletín. 70 000 a familias y 7 600 al personal del distrito.
- **35:** ediciones publicadas.
- **300:** historias escritas o videos.
- **18:** videos de “*My Voice*” (Mi voz) donde los estudiantes de PPS dicen lo que piensan.
- **29:** ex alumnos de PPS que señalamos en nuestro segmento “Con grandes posibilidades de éxito”
- **50:** comunidades escolares aparecieron en al menos una historia.
- **5:** los idiomas hacia los que hemos traducido cada edición: español, vietnamita, chino, ruso y somalí.

A medida que avanzamos hacia el verano, ya estamos intercambiando ideas para la versión 2018-19 de “Pulse”. Estamos considerando cambios en el formato y la frecuencia de publicación a medida que lidiamos con los cambios en nuestro departamento. Nos gustaría escuchar sus opiniones e ideas.

¿Con qué frecuencia deberíamos producir el boletín “Pulse”? ¿Qué tipo de historias quieren leer o mirar? ¿Prefieren historias positivas que destacan los logros de los estudiantes y el personal? ¿O prefieres historias con un enfoque más novedoso? ¿Sobre qué temas quieren leer?

Nos gustaría escuchar su opinión. Envíenos un correo electrónico a ltrapp@pps.net.

Gracias por su ayuda y cooperación en la recolección de las historias este año, y por la lectura.

Los empleados del Departamento de Comunicaciones y Participación Pública de PPS les deseamos a todos que pasen un verano excelente.